

Medienmitteilung

Gemeinderatswahlen 2024: Eine ausgewogene (Aus)-Wahl

5. September 2024 – **Die Mitte Schüpfen** nominiert fünf Kandidat:innen für die **Gemeinderatswahlen am 27. Oktober 2024**. Die bisherige Gemeinderätin **Martina Zurschmiede**, **Markus Zurbuchen**, **Jürg Bloesch**, **Sabina Garzoli** und **Christian Weber**. Mit dieser Auswahl setzt sich **Die Mitte** weiterhin für ein starkes **Schüpfen** ein.

Für die Gemeinderatswahlen vom 27. Oktober 2024, hat die Mitte Schüpfen fünf Topkandidat:innen nominiert, welche die Anliegen der Schüpfener Bevölkerung ernst nehmen und sich engagiert auf politischer Ebene einsetzen. Die Mitte Schüpfen steht hinter der Konkordanz und ist überzeugt, dass es weiterhin drei Parteien braucht, um das Gleichgewicht zwischen links und rechts auszugleichen – mit der Mitte als Brückenbauerin.

Die **bisherige Gemeinderätin und Spitzenkandidatin Martina Zurschmiede** stellt sich und ihr Engagement der Gemeinde Schüpfen erneut zur Verfügung. Sie ist verheiratet, Mutter eines erwachsenen Sohns und arbeitet beim Schweizerischen Roten Kreuz als Marketingfachfrau. Seit 2010 engagiert sie sich aktiv für Schüpfen. Zurzeit ist sie Vorsteherin des Ressort Bau und Energie und Präsidentin von Die Mitte Schüpfen. Sie führte bereits in der Vergangenheit das Ressort Finanzen. Mit ihrem fundierten Wissen und langjähriger Erfahrung auf politischer Ebene setzt sie sich erfolgreich für die Anliegen aus der Bevölkerung ein. Vor dem Amt als Gemeinderätin engagierte sie sich während acht Jahren in der Schulkommission für Familien und Kinder, unter anderem als Vizepräsidentin, und zuvor als Co-Präsidentin des Elternrates. Ihr fundiertes Wissen hilft ihr, kompetente Entscheidungen zu treffen.

Markus Zurbuchen, parteilos, vertritt Die Mitte Schüpfen bisher in der Bau- und Energiekommission und im Energieausschuss. Er ist verheiratet, Vater zweier erwachsener Söhne und wohnt in Bundkofen. Er ist Unternehmer mit Herzblut. Als Geschäftsführer und Mitinhaber der Firma SSE Engineering AG, einem mittelständischen Unternehmen in der Elektroplanung und Gebäudeautomation, bringt er grosses Fachwissen aus der Wirtschaft mit, welches er erfolgreich in seinen beiden Ämtern einbringt und damit Schüpfen im Bereich Umwelt und Energie weiterentwickelt.

Jürg Bloesch, parteilos, ist Fürsprecher und Generalsekretär des Bernischen Verwaltungsgerichts. Er war Mitglied der Schulkommission aber auch in einer Ortsplanungskommission tätig. Er ist bereit, erneut aktiv auf politischer Ebene mitzuwirken. Als Vater von zwei erwachsenen Kindern weiss er, wie wichtig Bildung und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf für unsere Zukunft ist und setzt sich engagiert dafür ein. Als Fürsprecher und Generalsekretär bringt er ein grosses Fachwissen und wichtige Kernkompetenzen mit, unter anderem in den Bereichen Bau- und Planungsrecht, Steuer- und Migrationsrecht und unterstützt mit diesen die Weiterentwicklung von Schüpfen.

Sabina Garzoli engagiert sich in der Liegenschafts- und Sicherheitskommission. Als Fachspezialistin Sicherheit bei der SBB kann sie sich in diesem Ressort tatkräftig einbringen. Zudem kennt sie als berufstätige Mutter von zwei Kindern im Schulalter die Herausforderung zwischen Familie und Beruf bestens und setzt sich dafür ein, dass die familienergänzenden Angebote in Schüpfen ausgebaut und den heutigen Anforderungen angepasst werden.

Christian Weber ist aktiver Pensionist, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Töchtern mit drei Enkeln. Er war viele Jahre aktiv in Vereinen und Ämtern in Schüpfen, unter anderem auch als Mitglied in der Baukommission Sporthalle. Heute ist er Mitglied im Kirchgemeinderat von Schüpfen und Mitglied der Synode (Kirchenparlament) der Reformierten Kirche BE-JU-SO. Er setzt sich für die Anliegen im Bereich Sport, Freizeit und Gesundheit stark ein und unterstützt das Projekt Pumptrack-Anlage, weil für ihn sinnvolle Freizeitbeschäftigungen für Kinder- und Jugendliche sehr wichtig sind.

Gemeindepräsidium

Die Mitte Schüpfen wartet die offiziellen Nominationen der anderen Ortsparteien ab und sucht anschliessend das Gespräch mit den zur Wahl gestellten Personen. Gegebenenfalls wird Die Mitte Schüpfen eine Wahlempfehlung aussprechen.

Kontakt:

Die Mitte Schüpfen

Luc Ryffel

079 441 55 72 (Wenn nicht erreichbar bitte auf die Combox sprechen, Rückruf folgt)

schuepfen@be.die-mitte.ch

Detaillierte Informationen zu unseren Kandidat:innen und den Wahlthemen finden Sie unter:



Die Mitte Schüpfen engagiert sich für:

FAMILIE & BERUF

Die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ist eine Herausforderung, welche die ganze Familie betrifft. Berufliche Verpflichtungen und familiäre Aufgaben müssen in Einklang gebracht werden. Dazu braucht es auch auf gemeindeebene bezahlbare Angebote für Familien.

ENERGIE & KLIMA

Anreize für eine klimaneutrale Lebensweise schaffen. Die Bevölkerung soll die Möglichkeit erhalten, sich an Bürgerprojekten beteiligen zu können. Beispielsweise mit Photovoltaik-Anlagen auf Sport- und Schulanlagen. Davon profitieren alle: Das Klima, die Bevölkerung, die Gemeindefinanzen.

FREIZEIT/SPORT/GESUNDHEIT

Wir setzen uns dafür ein, dass Schüpfen attraktiv für junge, junggebliebene und sportliche Menschen bleibt. Eine Pumptrack-Anlage fördert die Gesundheit und das Zusammensein. Es ist ein Treffpunkt für Familien, Freunde, Sportler:innen, Interessierte und verbindet Natur und Menschen.

Visionen haben und umsetzen. Denn «Schüpfen ist uns wichtig. Dir auch?». Unser Motto für eine gemeinsame Weiterentwicklung von Schüpfen.